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Ata de Reunião Extraordinária do Comitê Institucional de 1 

Governança da Universidade Federal de Sergipe. 2 

 3 

Aos vinte e nove dias do mês de março do ano de dois mil e vinte um, às quatorze horas, na 4 

Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, localizada no prédio da Reitoria, na Cidade 5 

Universitária Prof. José Aloísio de Campos, reuniu-se, em caráter extraordinário, o Comitê 6 

Institucional de Governança (CIG) da Universidade Federal de Sergipe, sob a presidência do 7 

Reitor, Prof. Dr. Valter Joviniano de Santana Filho. A reunião foi acompanhada pelos seguintes 8 

membros: Rosalvo Ferreira Santos, Vice-Reitor; José Antônio Barreto Alves, Chefe de 9 

Gabinete do Reitor; Kleber Fernandes de Oliveira, Pró-Reitor de Planejamento; Abel Smith 10 

Menezes, Pró-Reitor de Administração; Marcelo Alves Mendes, Pró-Reitor de Assuntos 11 

Estudantis; Dilton Cândido Santos Maynard, Pró-Reitor de Graduação; Thais Ettinger Oliveira 12 

Salgado, Pró-Reitora de Gestão de Pessoas; Antônio Américo Cardoso Junior, Superintendente 13 

de Serviços de Infraestrutura; Andres Ignacio Martinez Menendez, Superintendente de 14 

Tecnologia da Informação e Coordenador do Comitê de Governança Digital; Fred Amado 15 

Martins Alves, Coordenador do Comitê de Gestão do Programa de Integridade; Marcos 16 

Vinícius Nascimento Gonzalez Castaneda, Coordenador do Comitê de Gestão de Riscos e 17 

Controles; Maíra Bittencourt, Coordenadora do Comitê de Comunicação e Transparência; 18 

Jefferson David Araujo Sales, Membro do Subcomitê de Gestão do Programa de Integridade; 19 

Marcos Cabral de Vasconcellos Barretto, Ouvidor Geral e Membro do Comitê de Gestão do 20 

Programa de Integridade; André Luis Oliveira Feitosa, Coordenador da Auditoria Interna; 21 

Marcos Eduardo Zambanini; e por mim, Anicleide Pereira da Silva, que secretariei a reunião. 22 

O Magnífico Reitor iniciou os trabalhos, dando as boas-vindas e agradecendo a todos pela 23 

presença. Em seguida, passou a palavra para o Vice-Reitor, Prof. Rosalvo, Coordenador 24 

Executivo do Comitê, que realçou a importância do comitê para a atual gestão e destacou o 25 

desafio de todos para construção das propostas do PDI e PPI 2021-2025 da universidade. Isso 26 

dito, foi apresentada a pauta da reunião: 1. Apresentação das informações sobre as Pró-27 

Reitorias; 2. Plano de Desenvolvimento Institucional (PDI) e Plano Pedagógico Institucional 28 

(PPI). Deliberações: 1. Apresentação das informações sobre as Pró-Reitorias: Prof. Rosalvo 29 

passou a palavra a cada Pró-Reitor presente. Após as apresentações e debates, destacou-se: (a) 30 

dar continuidade aos trabalhos da gestão e de ações propostas, iniciadas no ano anterior com o 31 

CIG; (b) ver necessidade de alterações de membros dos comitês; e, (c) concluir planos das 32 

políticas de comunicação e transparência, a ser proposta pelo CCT, e de governança digital, 33 

pelo CGD; para posterior aprovação conjunta das políticas de todos os comitês no Consu. 2. 34 

Plano de Desenvolvimento Institucional (PDI) e Plano Pedagógico Institucional (PPI): 35 

Prof. Rosalvo passou a palavra ao Prof. Dilton, que explicou sobre o processo de 36 

recredenciamento de Instituições de Ensino Superior e a abertura ex-officio feita neste momento 37 

pela Secretaria de Regulação do MEC para a UFS, com um ano de antecedência, uma vez que 38 

este processo deveria iniciar em 2022. Tal fato incorre nas providências de vários documentos 39 

da UFS para incorporar a este processo, sendo um desses o PDI e PPI. Na sequência, o Prof. 40 

Kleber, com a palavra, explicou que dentro desse processo de recredenciamento o PDI precisa 41 

ser enviado no período máximo de seis meses e iniciou uma apresentação sobre as normativas 42 
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legais e de composição do PDI. Após a apresentação, o Prof. Rosalvo abriu ao debate de todos 1 

e ao final ficou estabelecido: (a) elaborar resolução interna e respectivas portarias de criação 2 

dos Grupos de Trabalhos (GTs) para proceder à elaboração das propostas metodológicas e 3 

estruturas formais do PDI e PPI para o período 2021-2025, sob coordenação da Vice-Reitoria 4 

e elaboração executiva da PROPLAN, com participação inicial da POSGRAP, PROEX e 5 

PROGRAD; e, (b) fazer o chamamento para participação de todas as unidades e comunidade 6 

acadêmica, logo após a primeira fase dos trabalhos de elaboração da proposta de metodologia 7 

e estrutura do PDI pelo GT. A reunião foi encerrada após deliberação do 2º ponto da pauta e, 8 

nada mais havendo a tratar, agradeceu-se o comparecimento de todos, declarando-se encerrada 9 

a reunião; e eu, Anicleide Pereira da Silva, para constar, lavrei a presente ata, que, achada 10 

conforme, será enviada a todos os membros do comitê para leitura e posterior aprovação na 11 

próxima reunião. Cidade Universitária “Prof. José Aloísio de Campos”, 29 de março de 2021. 12 

Aprovada em: 19/04/2021. 13 


